

JIS.CO.ID

Gebyar Sumpah Pemuda, Kades Pasir Jaya: Olahraga Tradisional Ingatkan kita Untuk Bernostalgia

Sopiyan Hadi - TANGERANG.JIS.CO.ID

Oct 26, 2024 - 12:14



TANGERANG - Dengan mengadakan Olahraga Tradisional akan mengingatkan kita akan masa lalu kita waktu masa kecil dulu, bernostalgia ria,".

Hal ini diungkapkan oleh Kepala Desa Pasir Jaya Muhidin saat memberi sambutan dalam acara sambut HUT Sumpah Pemuda 28 Oktober 2024, di Kampung Pancasila Perumahan Bukit Tiara Desa Pasir Jaya Rt 14/04 Kecamatan.Cikupa, Sabtu (26/10/2024).

Dalam kesempatan ini pula, Kepala Desa Muhidin akan berencana mengadakan Lomba permainan Tradisional skala besar saat HUT Desa Pasir Jaya pada tanggal 1 Desember 2024 nanti.

Menurut, Kepala Desa Pasir Jaya Muhidin, S.pd yang juga Ketua Apdesi.Kecamatan Cikupa ini bahwa dengan mengadakan berbagai perlombaan tradisional selain untuk bernostalgia juga menjaga silaturahmi dan kekompakkan sesama warga dan ini harus tetap terjaga.

" Dengan kegiatan ini akan terus memupuk kerjasama dan silaturahmi diantara sesama anggota masyarakat Desa Pasir Jaya," papar Kades Muhidin.

Yang menarik dalam acara ini digelar berbagai perlombaan tradisional di antaranya Engrang, Bola Sundul, Terompah Panjang, Lari balok, Sumpitan, Katapel dan. dimeriahkan dengan lomba mancing Mania.

Acara dibuka oleh Camat Cikupa, Supriyadi, S.STP.; MIP didampingi oleh Ketua Umum Kormi kabupaten Tangerang. H. Dedi Sutardi, S. E., M.B.A, Perwakilan dari Dispora Kabupaten Tangerang H. Ali Marsin, Danramil Mayor (Kav) M. Bakir dan Kepala Desa Pasir Jaya Muhidin, S.Pd

Pelaksana dari Kegiatan ini oleh Pangsor KPM Pasir Jaya yang diketuai oleh Ahmad Busyairi.

" Dengan ucapan Bismillahirohmanirohim acara jelang Sumpah Pemuda 28 Oktober dengan mengusung perlombaan Tradisional ini saya buka," ucap Camat Supriyadi.

Acara ini di support oleh DSPORABUDPAR Kabupaten.Tangerang dan beberapa stakeholder yang turut berpartisipasi. Diantaranya Cv lestari Pratama Mandiri, Cv Nur adam Barokah, Cv tunggal adijaya Perkasa dan Cv Aditya Beekah Semesta serta kegiatan ini pun mendapat support dari PT. Paragon yang memproduksi alat kosmetik dengan merk "Wardah".

Pagelaran lomba dengan mengusung lomba lomba tradisional ini diikuti oleh pelajar, Kaum Muda, Masyarakat Desa Pasir Jaya dan Kader PKK.

Saat berita ini ditayangkan berbagai perlombaan masih digelar. (Hadi)